POLÍTICA 30

P.P. DE LES COVES

"El dret a l'informació

GRUP POPULAR AJUNTAMENT DE LES COVES. JUNTA LOCAL DEL PP

MÁS DE LO MISMO EN LES COVES Ha pasado desde la pasadas elecciones del día 13 de junio, para poder opinar y dar a conocer a la opinión pública el tipo de Ayuntamiento, y por tanto, de composición de los órganos de gobierno que el grupo socialista (PSOE) quiere.

Pues bien, como el propio título de la carta indica, más de lo mismo, o sea "aquí, como mandamos, hacemos lo que gueremos".

Vamos a explicar un poco más en profundidad y hacer un pequeño resumen de los acontecimientos desde la pasadas elecciones.

Como de todos es sabido, la campaña del PSOE se basó en una serie de insultos y descalificaciones propios de la mejor época de Alfonso Guerra.

Como vieron que aquello sobraba, rectificaron para hacer una especie de folleto con los logros conseguidos desde los últimos veinte años, que como todo el mundo vio, en veinte años, se han hecho muy pocas cosas.

Llegó el día de las elecciones y ganó el PSOE, aun perdiendo 200 votos respecto a las últimas elecciones. Se mantuvo el PP, a pesar de la aparición de un tercer partido, Unió Valenciana, sacando este último 200 votos, que ya veremos hasta dónde se llega después del descalabro autonómico de la formación valencianista.

Durante el día de las elecciones que se desarrollaron sin ningún tipo de incidente grave, ya escuchamos en voz de candidatos socialista que teniamos que trabajar todos por el pueblo y aparcar nuestras diferencias políticas.

Cuál fue nuestra sorpresa cuando se nos informó por parte de la alcaldesa que la oposición no entraría a formar parte de la comisión de gobierno, o sea que no nos querían en el centro de toma de decisión. ¿Tendrá algo que ocultar? ¿Para qué tanta palabrería si han continuado haciendo lo mismo que durante veinte años?

Parece que en Les Coves de Vinromà, nada ha cambiado. Pues no, señores y señoras del PSOE, a pesar de que ustedes tienen la mayoría de concejales en el Ayuntamiento, tenemos que recordarles que la oposición en su conjunto tenemos más respaldo popular, 633 contra 679, y que ya en las calles hay una mayoría diferente, que expresó su disconformidad con la manera como se han llevado el Ayuntamiento durante los últimos años. Por tanto, esta vez tienen una oportunidad única para demostrar un poco menos de prepotencia, cosa que, por el momento, en algunos miembros del PSOE llega a límites insospechados, (será que todavía manda la vieja guar-

Recuerden, señores del PSOE, que tienen la mayoría en el Ayuntamiento pero no en la calle.

> Miguel Zaragozá. Grup Popular Ajuntament de Les Coves

Esta carta de opinión y al mismo tiempo de información, apareció el 16 de agosto del año en curso. No creemos, y a la vista está, que crispe ni intoxique a nada ni a nadie. Y si alguna persona se crispa es porque algo le duele.

Dejemos aparte esta presentación y pasemos a explicar a todos "els covarxins" las pautas que hemos seguido y vamos a seguir en el resto de legislatura.

No tenemos que recordar a nadie que estamos en la época de la comunicación y de la información; por tanto el PP de Les Coves va a seguir informando y explicando a todo el pueblo lo que acontece en l'Ajuntament.

En primer lugar porque nuestros votantes (a los que estamos obligados a informar) y el resto de covarxins deben saber los acuerdos y decisiones que se toman en l'Ajuntament.

En segundo lugar también estamos en la obligación moral de cuantas subvenciones puedan ayudar a alguien de Les Coves (aunque sólo beneficien a una persona) anunciarlas y hacerlas públicas.

En tercer lugar, la oposición tiene que velar por el buen funcionamiento de l'Ajuntament y por tanto vigilar y denunciar, si cabe, los acuerdos que se tomen con o sin consenso de todos los grupos.

Por tanto en próximas fechas comunicaremos todo lo que consideremos de interés para el pueblo.

Para finalizar, agradecer a toda la gente que depositó su confianza en nosotros (a los que pensamos que no vamos a defraudar) y a los posibles que nos la puedan depositar. Aquesta carta d'opinió i al mateix temps d'informació, va aparéixer el 26 d'agost de l'any en curs. No pensem i així es veu, que ni crispe ni intoxique a ningú. Si alguna persona es senteix crispada es perquè alguna cosa li fa mal.

Deixem a part aquesta presentació i passem a explicar a tots els covarxins les pautes que hem seguit i anem a seguir durant tota aquesta legislatura.

No tenim que recordar a ningú que estem en el temps de la comunicació i de l'informació; per tant el PP de Les Coves va a seguir informant i explicant a tot el poble tot allò que passa a l'Ajuntament.

En primer lloc perquè els nostes votants (als que estem obligats a informar) i la resta de covarxins han de saber dels acords i decisions que es prenguen en l'Ajuntament.

En segon lloc, també estem en l'obligació moral de totes aquelles subvencions que puguem ajudar a algú de Les Coves (encara que només beneficien a una sola persona) anunciar-les i fer-les públiques.

En tercer lloc, l'oposició ha de vetllar pel bon funcionament de l'Ajuntament i per tant vigilar i denunciar si cap dels acords que es prenguen amb o sense el consens de tots els grups.

Per tant, en les pròximes dades comunicarem tot el que considerem d'interés per al poble.

Per a finalitzar, agrair a tota la gent que va depositar la seva confiança amb nosaltres (als que pensem que no anem a defraudar) i als possibles que ens la puguen depositar.